

Le président de l'Iran déclare que son pays veut la paix mais qu'il répondra avec fermeté s'il est agressé



Téhéran, 19 avril (RHC-PL)- Le président de l'Iran, Hassan Rouhani, a affirmé que les Forces Armées de son pays sont un symbole de paix, puissant, progressiste et auto- suffisant, mais avec la capacité de donner une écrasante réponse à une éventuelle agression.

Lors d'un meeting pour la Journée Nationale de l'Armée, devant des milliers de militaires, il a déclaré que la doctrine défensive iranienne est basée sur l'interaction pacifique et logique avec le monde. Il a rappelé que son pays n'a pas lancé d'agression contre d'autres états depuis plus de deux siècles.

Hassan Rouhani a réitéré que son gouvernement a fait savoir au monde entier qu'il ne cherche ni d'agressions ni de guerres et qu'il respecte la logique et le dialogue, mais qu'il est toujours prêt à se défendre face à une quelconque attaque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20920-le-president-de-liran-declare-que-son-pays-veut-la-paix-mais-quil-repondra-avec-fermete-sil-est-agresse>



Radio Habana Cuba